岩国市長 力にする会ニュース

2016年1月13日 №8 発行/「住民投票を力にする会」

宣伝の風がひろがっています

「ビラ見ましたよ」の反応増 える!

周南市からテレデータで電話をかけてもらっ ているFさんからメッセージが届きました。 「平田3丁目に電話しています。『(共産党 の)大西議員から聞いていますよ』という人 もときどきあり、何よりも『ビラを読んでい ただきましたか?』と聞くと『見ましたよ』 『来ていました』という方が圧倒的に多く、 ビラまき隊の成果ですね。街宣、電話で重層 的にたたかっていますね。楽しい電話かけで すよ」

街頭からの訴えにVサイン!

街頭宣伝の支援にはいった四浦・光市議が 梅ヶ丘団地で街頭演説をしていると、バイク をとめて聞いてくれる人がいました。訴えが 終わると、その人がVサインをしてくれまし た。街宣への反応にも手応えが出始めました。あたたかく要請を受け取ってもらいました。

医労連・中国ブロック大会で 岩国市長選支援訴え!カンパ も寄せられる

このほど開かれた医労連の中国ブロック大 会で、岩国医療センターの代表が、岩国市長 選の支援を訴えました。姫野さんは、岩国国 立病院で働いていました。感動的な訴えに、 支援カンパも100人を超える人から、5万円近 く寄せられました。

県内労組、民主団体などにも 支援募金の要請

「住民投票を力にする会」では、岩国市長 選への支援募金を県労連、高教組、県教組、 医労連、自治労連などを訪問し、募金袋を届 け要請しました。募金袋は3名連記で、姫野 候補への一言メッセージも書いてもらえるよ うになっています。「がんばりましょう」と

今日から新婦人が女性宣伝行動やります! 女性はもちろん、男性も大歓迎!みんな集まろう!

集合場所に集まり、ハンドマイクでそのまわりの地域を宣伝して歩きます。多くの参 加をお願いします。

●13日(水)10:00平田中央フード集合(姫野候補参加)

13:30南岩国ゆめタウン集合

●15日(金)10:00麻里布町フジ集合(姫野候補参加)

13:30三笠町ビッグ集合

●16日(土)10:00室の木カジル集合

13:30尾津町マックスバリュー集合

